

# Botschaft des Heiligen Vaters zum Weltjugendtag 2004

Der 19. Weltjugendtag hat am vergangenen 4. April stattgefunden. Wir geben einige Auszüge aus der Botschaft des Heiligen Vaters wieder und zeigen auch ein Video mit Bildern aus Treffen von Papst Johannes Paul II. mit Teilnehmern am Studentenkongress UNIV, das jedes Jahr in Rom stattfindet.

01.05.2004

"Die Sehnsucht, Gott zu sehen, lebt im Herzen jedes Mannes und jeder Frau. Liebe Jugendliche, lasst Euch von Jesus in die Augen schauen, damit in Euch die Sehnsucht wächst, das Licht zu sehen, den Glanz der Wahrheit zu kosten."

"Wollt auch Ihr, liebe Jugendliche, die Schönheit dieses Angesichtes betrachten? Das ist die Frage, die ich an Euch an diesem Weltjugendtag des Jahres 2004 richte. Gebt darauf keine zu schnelle Antwort. Lasst es vor allem erst in Euch still werden. Lasst aus der Tiefe des Herzens diese brennende Sehnsucht, Gott zu sehen, hervorquellen, eine Sehnsucht, die hin und wieder von dem Lärm der Welt und den Versuchungen sich zu vergnügen erstickt wird. Lasst diese Sehnsucht aufsteigen und Ihr werdet die wunderbare Erfahrung der Begegnung mit Jesus machen."

"Liebe Freunde, wenn ihr lernt, Jesus in der Eucharistie zu entdecken, werdet ihr ihn auch in euren Brüdern und Schwestern entdecken können, besonders in den Ärmsten. Die in Liebe und inniger Anbetung empfangene Eucharistie wird eine Schule der Freiheit und Liebe, um das Gebot der Liebe zu erfüllen."

## **Fühlt euch für die Evangelisierung eurer Freunde verantwortlich**

Der Papst erinnerte daran, daß er am Schluss des Heiligen Jahres der Erlösung, im Jahre 1984 den Jugendlichen ein großes Holzkreuz übergeben hat, das "seitdem in der Vorbereitung eurer Weltjugendtage verschiedene Länder zurückgelegt [hat]. (...) In diesem Jahr, dem XX. Jahrestag jenen Ereignisses, wird das Kreuz feierlich in **Berlin** empfangen, von wo aus es durch ganz Deutschland pilgern und im kommenden Jahr **Köln** erreichen

wird", wo der nächste Weltjugendtag stattfinden wird.

"Eure Zeitgenossen erwarten von euch, dass ihr Zeugen Dessen seid, den ihr gefunden habt und der euch leben lässt. In der Wirklichkeit des Alltags werdet ihr zu unerschrockenen Zeugen der Liebe, die kräftiger ist als der Tod. Nun liegt es an euch, diese Herausforderung anzunehmen! Stellt eure Talente und euren jugendlichen Eifer in den Dienst der Verkündigung der Frohen Botschaft! Seid die begeisterten Freunde Jesu, die den Herrn all denen vorstellen, die ihn sehen wollen, aber vor allem jene, die am weitesten von ihm entfernt sind. (...) Gott bedient sich der Freundschaft der Menschen, um die Herzen zur Quelle der göttlichen Liebe zu führen. Fühlt euch für die Evangelisierung eurer Freunde und all eurer Altersgenossen verantwortlich."

.....

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de/  
article/botschaft-des-heiligen-vaters-  
zum-weltjugendtag-2004/](https://opusdei.org/de/article/botschaft-des-heiligen-vaters-zum-weltjugendtag-2004/) (03.02.2026)